

## □10・11月の取組から

### ○こもれびサイエンス 10月30日(水)

電池不要で電波のエネルギーだけでイヤホンから音を出すことができるゲルマニウムラジオ作りに挑戦しました。初めてはんだ付けを体験し、無事ラジオは完成しました。

室内にアンテナを設置すると電波が弱く、聞こえませんでした。が、室外にアンテナを持ち出すと電波を受け取り、放送を聞き取ることができました。



←部品は  
これだけです！



初めての→  
はんだ付け  
に挑戦中☆



今回、調理体験に初めて参加する人もおり、とても楽しみにしていたとのことで、何回か参加したことのある生徒に教えてもらいながら、みんなで協力して作り上げることができました。

### □サポステのワークショップを開催しました

11月7日(木)若者就業サポートステーション・みえの統括コーディネーター中川真理子さんをお招きして、仕事に関するワークショップを開催しました。

自分の知っている仕事をふせんに書きだして、参加者同士で意見を出し合ったり、まとめたりしながら、興味や関心のあることがどんな仕事につながるのか学ぶことができました。見学された保護者からは、「自分が思っていたよりも、子どもは仕事について考えているのだということがわかった。」等の感想がありました。

### ○スイーツパラダイス 11月6日(水)

11月のスイーツパラダイスは、チーズケーキ作りでした。

